

29 Negocios Consumidos por Fuego



NEGOCIOS DESTRUIDOS. Varios negocios pequeños resultaron destruidos por el incendio de la noche en la manzana de casas ubicadas frente al que fue Mercado Número Cinco, de esta capital. La esquina opuesta a la Farmacia Vestal fue la más afectada. Hasta el momento se ignora qué fue lo que originó el fuego. (Foto de Peñate Zambrano).

Veintinueve negocios ubicados en diferentes sectores de la capital, fueron consumidos por el fuego durante los incendios que se originaron por causas aún no determinadas, el 24, 28, 29 y primero de enero y que han dejado millones de colonos en pérdidas al no lograr los comerciantes salvar nada.

Igual que en años anteriores el Cuerpo de Bomberos Nacionales estaba atento a cualquier llamado de emergencia y ya habían transcurrido 23 días de diciembre y la capital se mantenía en calma a tal grado que se esperaba que el fin de año iba a resultar diferente, según declaró el sargento Nicolás Antonio Barahona.

El primer telefonazo de auxilio se produjo a las tres de la mañana del 24 para indicar que la venta de respuesta "RECSA", en Séptima Avenida Norte y Tercera Calle Poniente había tomado fuego. Las llamas consumieron en su totalidad el local.

Frente al Banco Capitalizador, entre la primera Calle Poniente y Séptima Avenida Norte, se incendiaron seis negocios el 28 a las nueve y cuarenta y cinco de la noche. Son ellos: Foto Estudio "Marell", Mueblería "San Marun", Salón de Belleza "Ana

Luz" de Ana Luz de Flores; Creaciones "Sabrina", propiedad de Blanca Miguel; calzado "Hilton" y unas mueblerías pequeñas.

Tres unidades de los bomberos acudieron el 29 a las ocho y treinta de la noche a la 29 Calle Oriente, 19 Avenida Norte, donde hizo explosión una bomba de alto poder y originó un incendio en la bodega de la industria "Nemtex" y en ocho automóviles que se encontraban aparcados cerca.

Bajo el mando del sargento Federico Ruiz, varias unidades de los bomberos se dirigieron a la Séptima Avenida Norte y Primera Calle Poniente, a sofocar el incendio que se originó a las doce y treinta de la noche del 31 de diciembre. En esta oportunidad nueve establecimientos comerciales fueron pasto de las llamas, debido a que los bomberos no encontraron agua. Los comercios incendiados fueron el Bazar "Loy", Muebles "Oli", Cremería Sonsonateca, de Manuel Campos; sucursal de Panadería Internacional de Oscar Nuñez; Foto Estudio "Mónico", Boutique "Lina", Creaciones "Mirna", del señor Ricardo Chafn; Calzado "Lindo" y Calzado "Mirna", de

—Favor pase a la Pág. 30.

Mayor Crisis de Agua se Presentará Durante 1978

Una situación más crítica del agua potable en San Salvador es augurada por ANDA para los próximos meses de verano si no se toman las medidas de prevención que se han hecho públicas desde hace algún tiempo, según informa el Lic. Rigoberto Cornejo, Jefe de Relaciones Públicas de esa entidad.

Tal situación —dijo— se debe a la baja producción de todos los pozos que abastecen de agua la zona metropolitana, debido, por una parte, a la sobre-explotación del manto acuífero, y por otra a las

escasas lluvias de los últimos tres años.

Como un llamado de urgencia, el Lic. Cornejo dijo que el público usuario debe tomar conciencia de que su participación en este caso es concluyente, en el sentido de utilizar solo el agua necesaria, especialmente en aquellas zonas donde cuentan con servicio las 24 horas del día.

El Lic. Cornejo afirmó: "Cuando nuestros usuarios tomen conciencia de que el problema del agua es colectivo y que cada ciudadano debe aportar su colaboración

y comprensión, entonces estaremos en posibilidades de poder manifestar que podemos reducir los excesos en un 40 por ciento, cantidad de agua suficiente para

Favor pase a la Pág. 25.

Policia Atenta Contra Colega de Diario Latino

Un agente de la policía motorizada atropelló al reportero de Diario Latino, Rogelio Medina Rico, cuando éste llegó a buscar información al Hospital Rosales y aquél lo acusó de trabajar en el

—Favor pase a la Pág. 29.

Paralizan Actividades por Reunión del BPR en Ilobasco

Ayer en la mañana se paralizaron las actividades comerciales en Ilobasco, en ocasión de una reunión de campesinos convocada por el Bloque Popular Revolucionario, FECCAS y ANDES, según se informó en aquel lugar.

Inicialmente, la concentración se efectuó en la Iglesia El Calvario y posteriormente, cuando el número fue mayor, la reunión se hizo en el Parque "Enrique Hoyos", en donde tomaron la palabra varios oradores que tuvieron

frases hirientes contra el Gobierno central, la ANEP y FARO.

A raíz de tal concentración, los comerciantes de Ilobasco optaron por cerrar sus negocios. También varios comercios del mercado permanecieron cerrados en la mañana.

La concentración concluyó al mediodía, pero antes, las paredes de los mejores edificios de Ilobasco fueron manchadas con pintura, con frases dirigidas contra el gobierno, FARO y ANEP, según los informes.



PAREDES MANCHADAS. Después de una concentración del BPR, FECCAS y ANDES, ayer en Ilobasco, las paredes de varios edificios de esa ciudad quedaron manchadas con pintura. Unos vecinos observan manchas en el edificio de ANTEL. (Foto de Morales).

ULTIMA HORA NACIONAL

Dos Muertos en Choque Armado en Chalatenango

La Oficina de Relaciones Públicas de la Policía de Hacienda informa de dos civiles muertos en el cantón Los Guillenes, jurisdicción de San José Cancasque, Chalatenango.

Al respecto, envían un boletín que dice: La Oficina de Relaciones Públicas de la Policía de Hacienda informa: "Que hoy como a las nueve horas, cuando miembros de este cuerpo efectuaban servicio de correría por el cantón Los Guillenes Jurisdicción de San José Cancasque, Departamento de Chalatenango, al tratar de disolver un grupo de individuos que armados con armas de fuego y

—Favor pase a la Pág. 52.